

2016-01-05 - 12:41:01 - NEGOCIOS

Femsa busca sumar más empresas en temas de sostenibilidad

Por Roberto Noguez

México, 5 Ene (Notimex).- El director de Asuntos Corporativos de Coca-Cola FEMSA, Francisco Suárez Hernández, dio a conocer que buscará, a través de la presidencia del World Environment Center (WEC), sumar más empresas de América Latina a la asociación, a fin de que operen de una forma más sostenible con el ambiente.

En entrevista con Notimex, comentó que el WEC tiene líneas de trabajo que buscan promover temas relacionados con el agua, residuos sólidos, reciclaje, energía renovable, así como sumar esto a las cadenas de valor de las grandes empresas.

Destacó el ejemplo de Nicaragua y Costa Rica, donde establecieron la alianza del sector privado por una producción más limpia, reuniendo a 16 negocios para mejorar su desempeño ambiental.

Así, como buscar apalancar y sumar dichos temas a las Pequeñas y Medianas Empresas (Pymes) regionales, logrando disminuir los residuos sólidos y ahorro de agua.

“Queremos tener más presencia de compañías latinas. En el caso de Coca Cola Femsa un ejemplo muy similar son los Fondos de Agua en América Latina, donde hacemos alianza multifactoriales”, destacó.

El directivo recordó que se comprometieron implementar 32 proyectos de este tipo en los próximos años, con un capital semilla de 27 millones de dólares; de los cuales ya llevan 18 y en cinco años esperan tener más de 50 millones de beneficiados.

Explicó que el Fondo de Agua de Monterrey junta a varias compañías, donde trabajan en temas de reforestación, evitan contaminación en el agua, logrando que la que llegue sea de mejor calidad y donde la tratadora del líquido requiere de menos energía para hacerlo.

“Lo más sostenible que puedo hacer en el mundo es usar menos, si hablamos de la estrategias de Coca-Cola FEMSA el agua es un punto relevante”.

El directivo resaltó que también se busca trabajar en pro de las fuentes de suministro de agua, que son las cuencas, por lo que tiene el compromiso de regresar la totalidad del líquido que usan para el final de la década.

En eficiencia de energía, la embotelladora tiene metas de proveer al sistema de plantas en México de energía renovable en 85 por ciento para 2020; de hecho actualmente 40 por ciento viene de estas fuentes.

“Sí haces bien las cosas y sumas en la cadena de valor a tus proveedores, se logra la escala que requerimos para revertir las tendencias que tenemos en el incremento de la temperatura global y los efectos del cambio climático que a todos nos afecta”, concluyó.

NTX/RNN/TVA